



# Défi 77

## pour l'environnement



3ème édition le Samedi 24 mars 2018 : 1000 km d'accotements nettoyés !



COMMUNIQUE DE PRESSE - Janvier 2018

Au lendemain de la seconde édition du Défi 77 pour l'Environnement, qui avait connu, grâce à la mobilisation de plus de 950 participants et à tous les partenaires : Conseil Départemental, Union des Maires, Communes, Syndicats de Collectes des Ordures Ménagères, Entreprises de Traitement des Déchets, Entreprises-Sponsors et relais de nombreux médias locaux et régionaux, un large succès, nous écrivons :

### Et maintenant ?

« ...Notre objectif, c'est un espace public propre, accueillant, dans lequel on se sent bien seul ou en famille, dans lequel on peut laisser ses enfants jouer sans crainte, dans lequel chacun est fier de partager une conversation avec des amis ou des inconnus venus visiter notre pays.

C'est un objectif réalisable, même s'il nous faudra faire preuve de persévérance, de ténacité, d'esprit d'initiative ».

Alors aujourd'hui, osons un challenge excitant...

### Osons :

**Une « SEINE ET MARNE PROPRE » dans une « ILE DE FRANCE PROPRE »  
pour accueillir les Jeux Olympiques de PARIS 2024 !**

Six ans pour montrer l'exemple, pour convaincre, pour faire adhérer et pour que chaque seine-et-marnais, chaque francilien soit fier de faire découvrir son département et sa région au monde entier.

Osons ! Montrons que nous sommes nombreux, de plus en plus nombreux à vouloir que cessent les incivilités et retrouver ainsi la fierté de partager notre environnement !

Jean-Mary GUERRAUD et Michel-Patrick LAGOUTTE  
Co-organisateurs du Défi 77 pour l'Environnement

*« Fais de ta vie un rêve, et d'un rêve, une réalité » Le petit Prince, Antoine de Saint-Exupéry*